

Zu Punkt 1.5. Freiwillige Feuerwehr Mehrkosten Ankauf Löschfahrzeug HLF-3

Wir, die SPÖ Vösendorf, werden diesem Punkt zwar zustimmen, möchten aber trotzdem folgende Stellungnahme bzw. Anfrage dazu stellen:

Im Gemeinderat wurde am 26.08.2021 per Umlaufbeschluss unter Punkt „2“ mehrheitlich beschlossen, dass eine Rechtsanwalts-Kanzlei beauftragt werden soll die Ausschreibung des Fahrzeuges durchzuführen. Zu diesem Zeitpunkt war die benötigte Ausstattung bereits bekannt – deswegen wurde das Fahrzeug auch nicht über die BBG angeschafft.

Unsere Fragen:

Laut Sachverhalt wurden aufgrund der Coronakrise und den Preissteigerungen weitere Verhandlungen durchgeführt – wer hat diese Verhandlungen durchgeführt?

Wie kann es dann sein, dass nun die Beladung nicht mit beauftragt wurde?

Welche Schritte werden gesetzt, dass es in Zukunft zu keinen derartigen Beauftragungsfehlern kommt?
Gibt es hier ein Controlling?